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ABSTRAK 
 

Skripsi dengan judul “Penanggulangan Kenakalan Remaja melalui 

Pendidikan Agama Islam di Desa Bogoran Kecamatan Kampak Kabupaten 

Trenggalek” ini ditulis oleh Yoga Rizky Salam, NIM 1721143422, Tahun 2018, 

Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, 

IAIN Tulungagung yang dibimbing oleh Dr. Fathul Mujib, M.Ag. 

Kata Kunci: Kenakalan Remaja, Pendidikan Agama Islam. 

Konteks penelitian  dalam skripsi ini adalah usia remaja yaitu masa untuk 

persiapan untuk menjadi dewasa dalam mencari jati diri, dimana mereka mudah 

mengalami kegoncangan emosi dan kebimbangan dalam mencari pegangan hidup 

sehingga mudah terpengaruh negatif dari pergaulannya. Berkaitan dengan 

permasalahan tersebut perlu dilakukan penanggulangan sejak dini (pencegahan) 

dalam kasus kenakalan remaja, khususnya melalui pendidikan agama Islam yang 

harus dilakukan oleh tri  pusat pendidikan, agar tidak merambat pada remaja lain  

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana bentuk-bentuk 

kenakalan remaja di Desa Bogoran Kecamatan Kampak Kabupaten Trenggalek? 

(2) Bagaimana faktor-faktor kenakalan remaja di Desa Bogoran Kecamatan 

Kampak Kabupaten Trenggalek? (3) Bagaimana penanggulangan kenakalan 

remaja melalui Pendidikan Agama Islam di Desa Bogoran Kecamatan Kampak 

Kabupaten Trenggalek? 

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan bentuk-bentuk 

kenakalan remaja di Desa Bogoran Kecamatan Kampak Kabupaten Trenggalek. 

(2) Untuk mendeskripsikan factor-faktor kenakalan remaja di Desa Bogoran 

Kecamatan Kampak Kabupaten Trenggalek (3) Untuk mendeskripsikan 

penanggulangan kenakalan remaja melalui Pendidikan Agama Islam di Desa 

Bogoran Kecamatan Kampak Kabupaten Trenggalek. 

Metode penelitian dalam skripsi ini menggunakan pendekatan kualitatif, 

jenis penelitian studi kasus, serta menggunakan teknik wawancara, observasi, dan 

dokumentasi untuk pengumpulan data. Teknik analisis data dengan cara reduksi 

data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Sedangkan pengecekan 

keabsahan data menggunakan perpanjangan pengamatan, meningkatkan 

ketekunan, dan triangulasi. 

Hasil penelitiannya adalah (1) Bentuk-bentuk kenakalan remaja yang terjadi 

di Desa Bogoran Kecamatan Kampak Trenggalek sangat bervariatif diantaranya 

meliputi, bentuk kenakalan yang melanggar norma sosial, norma hukum, dan 

norma agama. (2) Faktor-faktor penyebab kenakalan remaja di Desa Bogoran 

Kecamatan Kampak Trenggalek yaitu, kurangnya penanaman pendidikan agama 

dalam keluarga oleh orang tua, kurangnya pemahaman tentang agama pada diri 

remaja. pengaruh teman sebaya atau teman bermain yang memberikan efek 

negatif, kondisi lingkungan sosial yang kurang baik, pembelajaran di sekolah 
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yang kurang maksimal dan efektif sehingga membuat remaja bosan selama 

pembelajaran di kelas, penggunaan Handphone dan internet kearah negatif, dan 

kurangnya pengawasan orang tua terhadap anak sehingga aktifikas anak kurang 

terkontrol. (3) Penanggulangan kenakalan remaja di Desa Bogoran melalui 

Pendidikan Agama Islam dilakukan secara berlapis melalui Tri Pusat Pendidikan, 

yaitu optimalisasi pendidikan dalam keluarga, sekolah dan masyarakat. Selain itu 

pemerintah Desa juga berperan aktif dalam penanggulangan kenakalan remaja 

melalui seminar bahaya narkoba dan organisasi Karang Taruna. 
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title " The Tackling of Juvenile Delinquency at Bogoran 

Village Kampak Sub-District Trenggalek Regency Through Islamic Religious 

Education ". was written by Yoga Rizky Salam, Student Registered Nummber. 

1721143422, the year 2018, Departmet of Islamic Religious Education (PAI), 

Faculty of Tarbiyah and Science Teaching (FTIK), State Islamic Institute 

Tulungagung, Supervisor : Dr. Fathul Mujib, M.Ag. 
 

Keywords : Juvenile Delinquency, Islamic Religious Education. 
 

The context of the research in this thesis is about the time for their teens to 

mature in preparation for identity, where they are easy to experience the shock of 

emotion and indecision in the search for life so easily influenced handle negative 

social. In connection with these problems needs to be done early prevention 

(prevention) in the case of juvenile delinquency, particularly through Islamic 

religious education to be done by the three of education center, so as not to 

propagate the other teens. 

The focus of research in this thesis are : (1) How is the forms of Juvenile 

Delinquency at Bogoran village Kampak sub-district Trenggalek regency ? (2) 

How is the factors of juvenile delinquency at Bogoran village Kampak sub-district 

Trenggalek regency ? (3) How is the tackling of of juvenile delinquency at 

Bogoran Village Kampak sub-district Trenggalek regency through islamic 

religious education ? 

The purpose of this research were (1) to describe the forms of Juvenile 

Delinquency at Bogoran village Kampak sub-district Trenggalek regency, (2) To 

describe the factors of juvenile delinquency at Bogoran village Kampak sub-

district Trenggalek regency, (3) To describe the tackling of of juvenile 

delinquency at Bogoran village Kampak sub-district Trenggalek regency through 

islamic religious education. 

The method of research in this thesis used qualitative approach, and the 

type of case study, and using techniques of interview, observation, and 

documentation for data collection. The data analysis techniques by means of data 

reduction, data presentation, and data conclusion. While the checking of validity 

of the data using observations extension, increase endurance, and triangulation. 

The results of the research in this thesis are : (1) The forms of juvenile 

delinquency that occurred at Bogoran village Kampak sub-district Trenggalek 

regency very varied include, among others, forms of delinquency that violate 

social norms, legal norms, and religious norms. (2) The factors of juvenile 

delinquency at Bogoran village Kampak sub-district Trenggalek regency, that the 
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lack of cultivation of religious education in the family by parents, lack of 

understanding of religion in juvenile. The effect of peers or playmates who give 

negative effects, the condiniton of social environment is not good, learning in 

school are less than the maximum and effective that makes teens tired during 

learning in the classroom, the use of mobile phones and the internet towards the 

negative, and the lack of parental supervision of children so that child activities 

less controlled. (3) The tackling of of juvenile delinquency at Bogoran village 

through islamic religious education conducted plated through the three of 

education center, that the optimization of education in the family, school and 

community. Besides the village government plays an active role in the prevention 

of juvenile delinquency through seminars dangers of drugs and youth 

organizations (Karang Taruna). 
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 الملخّص
 

في قرية بوجوران منطقة   قتُىلمراامعالجة جنوح  ىذا البحث العلمي بالموضوع "
يُ وْجَا رزِْقِي وُ " الذي كتبكامفاء ولايات ترانجاليك من خلال التًبية الدينية الإسلامية 

، قسم تربية الدينية الإسلامية،  2ٕٔٓ، سنة 2ٕٖٕٕٔٔٗٗٔ، رقم دفتً القيد سَلَام
المشريف : العلوم التعليمية، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، كلية التًبية و 

 الديتٍ.  الماجستتَ ،الدكتور فتح المجيب
 

 ، والتًبية الدينية الإسلاميةقتُىلمراانوح الج:  الأساسيّة ماتالكل
 

الوقت المناسب سنّ المراىقتُ ىو  يعتٌ ىذا البحث العلميسياق البحث في 
من م يخضعون القذف ، حيث أنهصورة الجانبيةال طلبفي  بح الكبارأنْ يص ستعدادي

التعامل من  سلبيةالصفة اليتأثر حتى ياة طلب قبضة الحفي  مع سهولة العاطفة والتًدد
( تنويرالمبكرة )ال عالجةالم أنْ يعملالمشاكل يجب  تلكمع  تتعلّق .سهولةمع  جتماعيةالا

 تجب أنْ تُجري تيال ةالإسلامي ةالديني بيةخلال التً ، لا سيما من قتُىلمراافي حالة جنوح 
 ي.المراىقة الآخر  إلىمن مركز التعليم الثلاثية، حتى لا تنتشر 

جنوح كيف أشكال من ( ٔيعتٌ: )العلمي  البحثا ىذفي  البحث تًكيزال
جنوح كيف عوامل من ( ٕ)في قرية بوجوران منطقة كامفاء ولايات ترانجاليك ؟  قتُىلمراا
معالجة جنوح كيف ( ٖ)في قرية بوجوران منطقة كامفاء ولايات ترانجاليك ؟  قتُىالمر ا
في قرية بوجوران منطقة كامفاء ولايات ترانجاليك من خلال التًبية الدينية  قتُىلمراا

 الإسلامية ؟
 قتُىلمرااجنوح لوصف الأشكال من ( ٔيعتٌ: ) البحثا ىذفي  أىداف البحث

جنوح لوصف العوامل من ( ٕ)مفاء ولايات ترانجاليك، في قرية بوجوران منطقة كا
معالجة جنوح لوصف ( ٖ)في قرية بوجوران منطقة كامفاء ولايات ترانجاليك،  قتُىلمراا
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في قرية بوجوران منطقة كامفاء ولايات ترانجاليك من خلال التًبية الدينية  قتُىلمراا
 الإسلامية.

نوع و  المدخل الكيفييستخدم ا البحث العلمي الذي ىذ البحث في طريقة
لجمع  وثائقوال ،والملاحظة ،م تقنيات المقابلةستخديدراسة الحالة، و يعتٌ الالبحث 

 والاستنتاجقائق، الح، وعرض قائقالحمع طريقة تقليل  قائقالحتقنيات تحليل و  قائق.الح
، وترقية الدؤوب، التي تستخدم تطويل الملاحظة قائقالحولكن تفتيش صحّة قائق.الح

 .والتثليث
في قرية  قتُىلمرااجنوح أشكال من ( ٔ)يعتٌ  في ىذا البحث نتائج البحث

بوجوران منطقة كامفاء ولايات ترانجاليك متنوّعة جدّا التي تحتوي على الأشكال الجنوح 
عوامل التي ( الٕ) .الدينية القواعدو  ،والقواعد القانونية ،جتماعيةالإ قواعدالتي تنتهك ال

عدم  يعتٌ في قرية بوجوران منطقة كامفاء ولايات ترانجاليك قتُىلمرااوح جنمن تتسبب 
 .المراىقتُ في نفسين ين، وعدم فهم الدِ وجود زراعة التعليم الديتٍ في الأسرة من الوالدَ 

البيئة الاجتماعية حالة ن الآثار السلبية، و عطو الذين ي الزملاء اللعب قران أوالأتأثتَ 
يجعل المراىقتُ بالتعب  حتيوفعالة  الشاملالمدرسة ىي أقل من م في يليست جيدة، وتعل

التى تتجو إلى م في الفصول الدراسية، واستخدام الهواتف المحمولة وشبكة يأثناء التعل
أنشطة الأطفال أقل  حتىلأطفال على االسلبية، وعدم وجود إشراف الوالدين  الصفة

قرية بوجوران من خلال التًبية الدينية في  قتُىلمراامعالجة جنوح  (ٖ) .السيطرة عليها
تحستُ التعليم في  يعتٌ، الثالثمطلي من خلال مركز التعليم  أجرتْ  الإسلامية التى

من  معالجةالا في دورا فعّ  التى تدورقرية الحكومة  سوي ذلك،و  .الأسرة والمدرسة والمجتمع
 .ابمن خلال الندوات مخاطر المخدرات ومنظمات الشب قتُىلمرااجنوح 

 

 

 

 

 




